



富士見市立水谷中学校だより 第 11 号

ゆうおうまいしん

勇往邁進



☆富士見市立水谷中学校だより☆

令和6年 3月18日
文責 校長 齊藤 宏
Tel.254-5335

水中魂 「感動は挑戦と思いやりから」
学校教育目標「元気 思考 感謝 ～夢に向かい！自分を信じ、己で進め！～」



令和5年度、保護者の皆様、地域の皆様の本校教育活動に対するご理解、ご協力により無事に終了ができますこと、心より感謝申し上げます。

3月8日(金)に「3年生を送る会」が開催されました。

水谷中学校の生徒、教職員の心が一つとなった、本当に素晴らしい、感動の会でした。

2年生、1年生は、3年生に対する感謝の気持ちを、それぞれがより熱く、より面白く、しっかりと伝えることができていました。

3年生も、2年生、1年生に感謝の気持ちを伝えるとともに、来年度からの新たな水谷中学校を輝かせる2年生、1年生に、学年合唱をとおして3年生の熱いエールを送ってくれました。

また、3年生は、水谷中学校のために、奉仕作業等いろいろなやり方で「感謝の心」を形にして見せてくれました。3年生の皆さん、本当に「ありがとうございます。」

「3年生を送る会」「卒業証書授与式」と生徒たちは、限られた時間の中、自分たちの目標を達成するべく、皆のために、自分の力を役立てようと努力を継続し、それぞれがベストを尽くしています。

先生たちは、生徒のそばに寄り添い、声掛けをしたり、助け舟を出したり、時には一緒になって悩み、苦しんだりしながら、生徒たち一人ひとりが輝けるよう指導、支援しています。



今、世の中は多様化の時代ということで、「みんな違ってみんないい」のが当たり前であり、その違いをみんなが認め、尊重し、支え合うことが求められていると思います。

しかし、そこに、「私たち人間は一人では生きていけない」という視点を忘れてはなりません。すなわち、私たちは、みんな違うからと言って、みんながバラバラでは、豊かで幸せな人生を歩むことはできません。

ですから、集団の中で「自分がみんなの役に立つ」ために、自分の力を発揮することが大切となります。もっとわかりやすく言うと、集団の中で、皆から「ありがとう」と言われる言動を意識することが、私たちが幸福にしてくれることだと思うのです。

水谷中学校では、各行事の中で、「自分がみんなの役に立つ」ための努力を継続させ、生徒の成長を目指しました。

私から見て、どの学年もそれぞれの特性を生かし、その学年なりに成長してくれたと思っています。

保護者の皆様には、この1年間の学校生活の中で、お子様が成長したことを認め、褒めていただくと共に、お子様が、4月からの新たな学校生活、新たな学年での生活に対する目標をもてるよう、ご家庭で話していただきたいと思います。



水谷中学校 栄光の軌跡

<令和5年度埼玉県児童生徒美術展>
 埼玉県特選
 ※その他、入間地区特選4人・入選18人と多くの生徒が賞状をもらっています。

<中学生の税についての作文>
 富士見市教育長賞
 入選

<全日本学生美術展>

推奨
 佳作

<令和5年度全国中学生人権作文コンテスト川越地区予選>
 協議会長賞

<埼玉県教育委員会児童生徒表彰>

<埼玉県産業教育振興会優良卒業生表彰>

<埼玉県スポーツ協会体育優良児童生徒表彰>

3月の予定（18日から31日）		
18	月	
19	火	1, 2年生保護者会
20	水	春分の日
21	木	1年生球技大会
22	金	2年生球技大会 1, 2年生給食最終日
23	土	
24	日	水谷東地域非常災害対応訓練
25	月	学年集会 学活 大掃除
26	火	修了式
27	水	学年末休業日
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

4月の予定		
1	月	春季休業日
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	準備登校
6	土	
7	日	
8	月	入学式 始業式
9	火	教科書配布 身体測定
10	水	避難訓練 安全点検日
11	木	給食開始 新入生歓迎会 部活動見学①
12	金	専門委員会
13	土	
14	日	
15	月	部活動見学② 生徒個人写真撮影 眼科検診
16	火	部活動仮入部① 尿検① 耳鼻科検診
17	水	尿検② 中央委員会 ふれあいデー
18	木	3年生全国学力学習状況調査 部活動仮入部②
19	金	部活動仮入部③
20	土	
21	日	
22	月	内科検診
23	火	生徒朝会 部活動仮入部④ 内科検診
24	水	月例集金 尿検③ 部活動本入部
25	木	2,3年生保護者会
26	金	1年生保護者会 歯科検診
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	1年生県学力学習状況調査

2年生修学旅行

2月18日（日）～20日（火）の3日間、2年生は、奈良・京都へ2泊3日の修学旅行へ行ってきました。

1日目は、東大寺大仏殿見学後、奈良公園周辺の班別行動。2日目は、京都市内の班別タクシー行動。3日目は、清水寺と三十三間堂を見学。

この3日間、生徒たちは、古都の歴史や伝統文化に触れ、知識理解を深めるとともに、学年での集団生活を通して、互いに親睦を深め、とても良い思い出を作ることができました。

3年生を送る会

3月8日（金）、3年生を送る会を実施しました。1・2年生が、事前に体育館や校舎内をきれいに装飾してくれたり、当日、吹奏楽部・1年生・2年生が、工夫を凝らして発表をしてくれて、3年生への感謝の気持ちが伝わる発表でした。

そして、最後は、1・2年生合同による合唱。3年生も1・2年生の成長を、肌で感じとってくれたことと思います。